

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 266

Le 31 octobre 1989

LA COOPÉRATION DANS LA RÉGION DE L'ASIE ET DU PACIFIQUE
ET LES PROGRÈS AU NIVEAU DE LA RONDE URUGUAY:
DEUX OBJECTIFS DES RÉUNIONS DES MINISTRES DU COMMERCE
DU 5 AU 23 NOVEMBRE 1989

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, se rendra en Australie, au Japon et en Thaïlande du 5 au 23 novembre pour promouvoir la coopération économique et commerciale dans la région de l'Asie et du Pacifique et contribuer au succès de la ronde Uruguay des Négociations commerciales multilatérales (NCM).

Accompagné de hauts fonctionnaires canadiens, M. Crosbie assistera à quatre grandes conférences:

- la rencontre ministérielle de coopération économique en Asie-Pacifique, à Canberra, du 5 au 7 novembre
- la réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale à Hakone, au Japon, du 12 au 14 novembre
- la réunion informelle des ministres du Commerce, à Tokyo, du 15 au 17 novembre
- la réunion ministérielle du Groupe de Cairns, à Chiangmai, en Thaïlande, du 21 au 23 novembre.

La réunion de Canberra, première rencontre du genre des ministres chargés du commerce et de l'économie dans la région du Pacifique, examinera les possibilités de renforcer la coopération et de favoriser le consensus en Asie et dans le Pacifique. Outre le Canada, les États-Unis, le Japon, l'Australie, la Nouvelle-Zélande, la Corée, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, le Brunei, la Thaïlande et Singapour participeront à cette conférence, qui sera axée sur la facilitation du commerce et de l'investissement dans la région et ailleurs dans le monde. Les trois autres réunions porteront strictement sur les NCM.

.../2